

GESCHICHTE

Eine kleine Gruppe Schriftbegeisterter gründete 1990 die Schweizerische Kalligraphische Gesellschaft (SKG). 2020 feiert der Verein sein 30-jähriges Bestehen und zählt mittlerweile über 280 Mitglieder.

Seit Anbeginn machte es sich die SKG zur Aufgabe, das kalligraphische Schaffen zu fördern und den nationalen, wie internationalen Informations- und Erfahrungsaustausch zwischen den Kalligraphinnen und Kalligraphen zu pflegen.

Wie die Schriften, entwickelte sich in den letzten dreissig Jahren auch die SKG. Standen anfangs vor allem die traditionellen, historischen Schriften im Vordergrund, bereichern heute zusätzlich die experimentelle Kalligraphie und das Handlettering die Palette.

WERDE TEIL!

Die Homepage der SKG beinhaltet Aktuelles und Informatives der Gesellschaft, wie auch der Mitglieder.

swiss-kalligraphie.ch



Schweizerische Kalligraphische Gesellschaft
Société Suisse de Calligraphie | Società Colligrafica Svizzera
Swiss Calligraphy Society



ZUKUNFT

Entwicklungen sind nicht aufzuhalten. Dies gilt auch für die Handschrift. Da diese in den Schulen nicht mehr den Stellenwert hat wie einst, wird sich auch die ganze Schriftkultur ändern.

Die SKG sieht ihre Aufgabe darin, dem Vergangenen verbunden zu bleiben, in der Gegenwart aktiv und für das Zukünftige offen zu sein.

Die Mitgliederzahl der SKG steigt kontinuierlich – und Mitglied werden können alle, ob Anfänger, Fortgeschritten oder Profi.

VORTEILE

Die Mitgliedschaft der SKG beinhaltet viele Vorteile:

- Sich mit Gleichgesinnten austauschen
- Die SKG mitgestalten und aktiv die Schriftkultur fördern
- Einzigartige Kurse besuchen mit bekannten Dozenten aus dem In- und Ausland
- An der jährlichen Generalversammlung neue Kontakte knüpfen und am attraktiven Rahmen-Programm teilnehmen
- 3 × jährlich, das von Mitgliedern gestaltete, informative MTB (Mitteilungsblatt) erhalten
- Die Homepage der SKG als Plattform nutzen (Kurse, Ausstellungen, Galerie)
- Fachmitglied werden und die SKG aktiv unterstützen